

## Morena designa a Torruco como precandidato en MH

El diputado federal llamó a los militantesa devolver la esperanza a la alcaldía que hoy gobiern el PAN

#### OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.com.mx

La dirigencia de Morena en la Ciudad de México anunció que Miguel Torruco Garza, exaspirante a la nominación para la Jefatura de Gobierno, será su precandidato único a la alcaldía Miguel Hidalgo.

"Nos da mucho gusto informar que Miguel Torruco Garza será quien nos represente en las elecciones del próximo año en Miguel Hidalgo. Como ustedes saben se trata de un hombre joven, de convicciones y muy preparado y estamos seguros que con él, el próximo año, ganaremos esta alcaldía que ha sido mal gobernada por el PAN", dijo Sebastián Ramírez, líder de Morena en la capital.

Destacó el trabajo realizado por la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, la cual—dijo—de forma oportuna, transparente y democrática lleva a cabo el proceso para elegir a los mejores perfiles que en 2024 contenderán por las 16 alcaldías.

"Estamos trabajando para elegir a nuestros mejores cuadros; en Morena contamos con grandes liderazgos, mujeres y hombres excepcionales que están comprometidos con la transformación, pero, sobre todo, con la ciudadanía, de tal forma que la población puede estar tranquila y segura de que nos representarán personas rectas, honestas y capaces, cuyo único objetivo será el llevar bienestar a las familias", indicó.

Al respecto, Torruco Garza apuntó que la esperanza regresará a la Miguel Hidalgo, y aseguró que asume este nombramiento con valor, responsabilidad y patriotismo.

"Quiero hacer un llamado a los militantes y simpatizantes de nuestro movimiento para que juntos y en unidad podamos devolverle la esperanza a esta gran alcaldía", dijo.

Agradeció la civilidad política de los demás aspirantes y les dejó claro que trabajarán por un mismo objetivo: "recuperar la esperanza en nuestra alcaldía" y llamó a los sectores sociales, culturales y económicos de la demarcación para establecer un canal de comunicación y establecer puentes de fraternidad, unidad y trabajo en beneficio de las y los vecinos.

Miguel Torruco Garza es licenciado en Mercadotecnia por la Universidad Iberoamericana, cuenta con una maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).





El Universal Sección: Metropoli 2023-12-12 03:27:34

191 cm2

Página: 21 \$25,622.90

2/2



Miguel Torruco agradeció la civilidad política de los demás aspirantes y les dejó claro que trabajarán por recuperar la esperanza de la alcaldía.



La Jornada Sección: Capital 2023-12-12 04:43:13

132 cm2

Página: 28 \$28,743.77

1/1

## Designan a Miguel Torruco precandidato en Miguel Hidalgo

#### **ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

El partido Morena designó a Miguel Torruco Garza como precandidato a la alcaldía de Miguel Hidalgo, con lo que se inició el proceso de elección de los aspirantes a las 16 demarcaciones de la Ciudad de México para los comicios de junio de 2024.

El presidente local del partido, Sebastián Ramírez, informó que la designación fue por consenso al ser el mejor posicionado. "Se trata de un hombre joven, de convicciones y muy preparado. Estamos seguros que con él, el próximo año, ganaremos esta alcaldía, que ha sido mal gobernada por el PAN".

Destacó el trabajo realizado por la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, la cual, "de forma oportuna, transparente y democrática" lleva a cabo el proceso para elegir a los mejores perfiles que en 2024 contenderán por las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

"Estamos trabajando para elegir a nuestros mejores cuadros; en Morena contamos con grandes liderazgos, mujeres y hombres excepcionales que están comprometidos con la transformación, y sobre todo con la ciudadanía, de tal forma que la población puede estar

tranquila y segura de que nos representarán personas rectas, honestas y capaces, cuyo único objetivo será el llevar bienestar a las familias capitalinas".

En sus redes sociales, Torruco Garza agradeció la civilidad de sus compañeros de partido e hizo un llamado a simpatizantes y a militantes a trabajar en unidad, para devolverle la esperanza a la alcaldía Miguel Hidalgo.

También exhortó a los sectores sociales, culturales y económicos de la demarcación a establecer un canal de comunicación para construír puentes de fraternidad y trabajo en beneficio de los habitantes de esta demarcación.

Actual diputado federal, Torruco Garza es licenciado en mercadotecnia por la Universidad Iberoamericana y cuenta con una maestría en administración pública por el Instituto Nacional de Administración Pública

Participó en el movimiento YoSoy132 y ha sido miembro del movimiento jóvenes y estudiantes con Andrés Manuel López Obrador. También fungió como asesor digital de la campaña presidencial en 2012; en 2018 fundó el movimiento digital Millenials con AMLO y fue asesor digital de la campaña presidencial.





## Precandidata a alcaldía

Mariana, una "mujer exitosa que tiene simpatías": AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 8

## AMLO respalda a Mariana: "es una mujer exitosa"

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio el visto bueno a la candidatura de Mariana Rodríguez a la presidencia municipal de Monterrey.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, López Obrador consideró a la esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García, como una mujer exitosa que goza de las simpatías de los jóvenes y de la clase media.

"No hay nada que lo impida, ella es ciudadana; de conformidad con la Constitución tenemos el derecho de votar y ser votados, todos podemos participar, no hay ningún obstáculo legal.

"Hasta podría decir que es una mujer exitosa, lo ha demostrado, tiene simpatías de sectores de clase media y de jóvenes, como otros aspirantes. Afortunadamente están siendo postulados muy buenos ciudadanos, porque la gente, los mexicanos, están muy politizados", destacó.

El fin de semana, la influencer se registró como precandidata a la alcaldía de Monterrey por Movimiento Ciudadano y se dijo "lista" para seguir transformando la capital de Nuevo León.

Acompañada por su esposo, el gobernador Samuel García Sepúlveda, así como decenas de militantes y simpatizantes, además de sus compadres, Luis Donaldo Colosio y Marilú García, Rodríguez Cantú llegó a las instalaciones del Comité Directivo estatal del partido naranja.

El tema llegó ayer a Palacio Nacional. El Presidente dijo que en las próximas elecciones los ciudadanos deben fijarse en tres puntos para elegir por quién votar: el programa que propone, la honestidad del candidato y, por último, el partido que lo impulsa.

"Qué tan consecuente ha sido, si realmente se ha ceñido, se ha ajustado a su declaración de principios y a su programa de acción en su historia... la gente está muy despierta y muy consciente, es algo excepcional, produce mucha satisfacción el cambio de mentalidad que ha habido con la revolución de las conciencias", sostuvo López Obrador en su conferencia mañanera.



La Jornada Sección: Estados 2023-12-12 04:53:10

114 cm2

Página: 26 \$24,712.42

1/1

## AMLO: nada impide que Mariana Rodríguez compita por alcaldía regia

### EMIR OLIVARES, ALONSO URRUTIA Y RAÚL ROBLEDO

REPORTEROS Y CORRESPONSAL

Mariana Rodríguez, esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García, ha mostrado ser "una mujer exitosa" y con simpatías en sectores de la clase media y con jóvenes, por lo que puede ser candidata a la alcaldía de Monterrey, señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Interrogado en la conferencia de prensa mañanera de ayer sobre la aspiración de la empresaria e *influencer* de ser candidata a la presidencia municipal de la capital de Nuevo León, el mandatario federal indicó que tiene derecho, como cualquier ciudadano del país, a aspirar a un cargo de elección popular.

"No hay nada que lo impida, ella es ciudadana. De conformidad con la Constitución, tenemos el derecho de votar, de ser votados; todos podemos participar. No hay, que yo sepa, ningún obstáculo legal. Hasta podría decir que es una mujer exitosa, lo ha demostrado."

Al igual que otros aspirantes, agregó, la compañera de García tiene simpatías en algunos sectores de la población.

"Afortunadamente están siendo postulados muy buenos ciudadanos, porque la gente, los mexicanos, están muy politizados; son de los más conscientes ciudadanos del mundo y ya no se dejan engañar."

El mandatario federal sugirió tres puntos para que la ciudadanía ejerza su voto: "Que se fijen cuál es el programa, qué proponen, si realmente lo que proponen es en beneficio del pueblo; dos, si el candidato es sincero, honesto, si le tiene amor al pueblo; y tres, qué partido es, de dónde viene, qué tan consecuente ha sido, si realmente se ha ceñido, si se ha ajustado a su declaración de principios, a su programa de acción en su historia".

### Nadie me pela, todo es Marianis: Samuel García

Mariana Rodríguez Cantú, también directora de la oficina AMAR a Nuevo León, aseguró que vive en Monterrey, ante los cuestionamientos de que reside en el municipio de San Pedro Garza García y no reúne los requisitos para ser candidata.

Su esposo, el gobernador Samuel García Sepúlveda, señaló: "A mí ya nadie me pela, ahora todo es *Marianis*, *Marianis*", durante la inauguración de las obras de Villa Bebés del DIF Capullos, a la que acudieron ambos.



# Palomea Presidente aspiración de Mariana

MARTHA MARTÍNEZ Y OSCAR USCANGA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aprobó ayer la intención de Mariana Rodríguez de contender por la Alcaldía de Monterrey, Nuevo León, pues afirmó que es una mujer exitosa y lo ha demostrado.

"Bueno, acerca de lo primero no hay nada que lo impida, ella

es ciudadana, de conformidad con la Constitución tenemos el derecho de votar, de ser votados. Todos podemos participar, no hay que yo sepa ningún obstáculo legal, hasta podría decir de que es una mujer exitosa, lo ha demostrado", comentó en la mañanera.

Para la segunda mitad de su mandato, el Gobernador Samuel García quiere hacer el 1-2 con su esposa, Mariana Rodríguez, en los comicios de 2024

La presidenta de Amar a Nuevo León se registró el

pasado 9 de diciembre como precandidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la Alcaldía de Monterrey, y con la presencia del Gobernador así como del actual Alcalde regio, Luis Donaldo Colosio, y de su esposa, Marilú García.

Ayer, López Obrador destacó que Rodríguez es una buena ciudadana que ha logrado conquistar la simpatía de sectores de la clase media y de los jóvenes.

"Tiene simpatías de sectores de clase media, de jóvenes, como otros aspirantes mujeres y hombres. Afortunadamente, están siendo postulados muy buenos ciudadanos porque la gente, los mexicanos están muy politizados, son de los más conscientes ciudadanos del mundo. Y ya no se dejan engañar", mencionó.

López Obrador pidió a los ciudadanos de Monterrey que en las próximas elecciones se fijen en las propuestas del candidato, en si tiene amor al pueblo y el partido de donde viene.

